

"La señorita merece un gran respeto": Entrenador que atendió a María Clemente habla sobre lo qué pasó

María Clemente García Moreno, diputada por Morena, hace unos días acusó a los empleados de un gimnasio de clasistas por no poner reggaeton mientras ella entrenaba y a unos días de este suceso, el entrenador aprovechó sus redes sociales para hablar de lo que pasó.

En un video compartido en redes sociales, el usuario César Jiménez comienza con su narración para decir que él fue la persona que atendió en el gimnasio a la diputada María Clemente García.

"Este video es para darle un pequeño cambio de hoja para seguir, porque mensajes y mensajes y no para saber cómo estoy sino para saber qué fue lo que pasó y lo que haya o no pasado, ya pasó, no sé si estuvo mal o si estuvo bien, no soy yo para juzgar a nadie", aclara en los primeros minutos de su tiktok.

César Jiménez también aclara que ambos pertenecen a la comunidad LGBT y que están en la lucha de respeto, tolerancia y poder avanzar en ese tema.

A continuación, el entrenador explicó que para aclarar, ellos solo tienen cinco canales de música que los tiene preestablecido el proveedor, quien es el que pone la música que le dejan para transmitir en el gimnasio y ellos sólo pueden cambiar en cierto tipo de música, debido a que el volumen debe estar a ciertos decibeles.

"Si hay algún cliente que no quiera esa música, sólo podemos bajar un poco más el volumen, porque tiene que ser de música ambiental", comentó.

En el video, César Jiménez le ofreció disculpas a la diputada María Clemente si en algún momento la funcionaria se sintió ofendida.

"Jamás en ningún momento le levanté la voz, jamás en ningún momento fui irrespetuoso, porque la señorita merece un gran, gran respeto", comentó.

Al final del video, César Jiménez agradeció todos los mensajes que le preguntaron cómo estaba luego del suceso contra la diputada de Morena.

https://www.excelsior.com.mx/trending/entrenador-que-atendio-a-maria-clemente-habla-sobre-lo-que-paso-en-gimnasio/1565844